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 القاهــرة – اتخـــذ الاتحـــاد الأفريقي 
لكرة القدم قرارا بأن يكون نهائي مسابقة 
دوري أبطال أفريقيا مـــن مباراة واحدة، 

كما يحدث في دوري أبطال أوروبا. 
وتقدمت 3 ملاعب لاستضافة المباراة 
النهائيـــة، وهـــي رادس بتونـــس ودوالا 
بالكاميـــرون وملعـــب محمـــد الخامـــس 
بالمغـــرب. ووقع اختيار الكاف على ملعب 
دوالا، قبـــل أن يقرر عقب أزمـــة كورونا، 
إقامة نصف النهائي أيضا في الكاميرون 
مـــن مباراة واحـــدة. لكن البلـــد الأفريقي 
اعتـــذر الاثنين، تحت ضغـــوط الجائحة. 
وبذلـــك، باتت الخيـــارات الموجودة على 
محـــدودة  الأفريقـــي،  الاتحـــاد  طاولـــة 

وصعبة.

عرض قوي

ففي مصـــر، خـــرج وزيـــر الرياضة، 
أشـــرف صبحي، بتصريحات أعلن فيها 
ترحيب بـــلاده بخلافـــة الكاميـــرون في 
التنظيم. كما ذكـــرت تقارير صحافية أن 
فـــوزي لقجع، نائب رئيس الكاف ورئيس 
الاتحـــاد المغربـــي، يرغب في اســـتضافة 
بـــلاده لمباريـــات دوري الأبطال، لكن دون 
تقديم عرض رســـمي حتى الآن. وسينظم 
المغـــرب بالفعـــل نصف نهائـــي ونهائي 
الكونفيدرالية. لكن إقامة منافسات دوري 
الأبطـــال في مصر أو المغـــرب، ربما تثير 
الشكوك بشـــأن تكافؤ الفرص، بين الفرق 

الـ4 المشاركة في نصف النهائي.
رغـــم أن الإمـــارات لم تتقـــدم بعرض 
رسمي، حتى الآن، إلا أن بعض مسؤولي 
المكتب التنفيذي للـــكاف، أخطروا رئيس 
الاتحـــاد القـــاري، أحمد أحمـــد، بوجود 
عـــرض إماراتي غير رســـمي عـــن طريق 
وســـطاء. ولا يمانـــع الـــكاف فـــي إجراء 

المباريات خـــارج أفريقيا، مثلما حدث في 
كأس السوبر، الذي أقيمت آخر نسختين 
منه في قطر، لكن بشرط أن تتقدم الإمارات 

بعرض رسمي، يشمل تعهدات حكومية.
ظهـــر مؤخرا ملعـــب رادس بالعاصمة 
التونســـية فـــي الصورة، خاصـــة أنه كان 
ضمن الملاعب التي تقدمت بطلب رســـمي 
للاســـتضافة. ورغـــم أن رادس يعد ملعبا 
محايـــدا، إلا أن الأحداث التي شـــهدها في 
نهائـــي النســـخة الماضيـــة، بـــين الترجي 
والـــوداد، قـــد تمثـــل عائقًـــا أمـــام إقامة 

المباريات عليه.
وفـــي هـــذا الســـياق أكد هشـــام بن 
عمـــران، عضـــو الاتحاد التونســـي لكرة 
القدم ورئيس لجنة المنتخبات، أن الاتحاد 
لديه رغبة في تنظيم النهائي. وقال هشام 
بـــن عمـــران فـــي تصريحـــات صحافية 
”الاتحـــاد لديه رغبـــة في تنظيـــم نهائي 
لاســـتضافة  ومســـتعدون  الأبطال  دوري 
باقـــي مباريات البطولة“ وأضاف ”هدفنا 
اســـتكمال منافســـات البطولة والحديث 
عن الحضـــور الجماهيري فـــي مباريات 
البطولة سابق لأوانه“. وأوضح ”الدوري 
التونسي ســـيعود خلال الساعات القلية 

المقبلة، وجاهزون لاستمراره“.
مـــن جانبـــه قال أمـــين موقـــو، عضو 
الاتحاد التونســـي إن الاتحاد الكاميروني 
أدرى بالأســـباب التي دفعتـــه لاتخاذ قرار 
الاعتـــذار عن عدم اســـتضافة دوري أبطال 
أفريقيـــا. وأضـــاف ”قبل انتشـــار جائحة 
كورونـــا، قدمنا عرضا لاســـتضافة نهائي 
دوري الأبطـــال، ولكـــن الاتحـــاد الأفريقي 
(كاف) فضل الملـــف الكاميروني، وبالتالي 
بعـــد اعتـــذار الكاميـــرون يجـــب أن تكون 

الأولوية لتونس“.
اتصـــالات  أي  تحـــدث  ”لـــم  وتابـــع 
مـــن جانـــب الـــكاف للاتحاد التونســـي 

لاســـتضافة باقي مباريـــات دوري أبطال 
أفريقيـــا، وفـــي النهايـــة تونـــس جاهزة 
لاســـتضافة البطولة القارية“. وعن إقامة 
مباريـــات دوري أبطـــال أفريقيا بحضور 
الجماهيـــر، حـــال اســـتضافتها تونس، 
قـــال موقو ”هذا الأمر ســـابق لأوانه، في 
النهاية معدلات انتشـــار فايروس كورونا 
تحســـم هذه الأمور“. من جانبه، أكد علي 
حمد، عضو الاتحاد الإماراتي لكرة القدم، 
أنـــه ســـمع لأول مرة عن مســـألة إمكانية 

استضافة دوري أبطال أفريقيا.

أولوية مطلقة

قال حمد ”هذا قرار إستراتيجي مهم، 
والـــكاف لـــم يخاطب الاتحـــاد الإماراتي 
من الأســـاس لاستضافة البطولة القارية، 
ولا نعلـــم أي خلفيـــة عن هـــذه القضية“. 
وأضاف ”لم نناقش الفكرة من الأســـاس؛ 

لأنهـــا لم تطرح علينا بشـــكل رســـمي أو 
شفوي“.

ورغم تخوف بعض مســـؤولي الكاف 
مـــن تكـــرار أحـــداث ملعـــب رادس، التي 
تسببت في إلغاء نهائي النسخة الماضية 
بـــين الترجـــي والـــوداد، إلا أن العـــرض 
التونســـي يحظى بأولوية، لعـــدة نقاط، 
هي: النقطة الأولى التي تصب في صالح 
العـــرض التونســـي، أنه الوحيـــد الذي 
ينطبـــق عليه بنـــد ”ملعب محايـــد“، بعد 
اعتـــذار الكاميرون، خاصة في ظل خروج 
تصريحات من مصـــر والمغرب برغبتهما 
في الاســـتضافة، مـــا يخل بمبـــدأ تكافؤ 
الفرص، لوجود ممثلين لكلا الدولتين في 

نصف النهائي.
النقطة الثانية والفاصلة، هي سيطرة 
تونـــس على انتشـــار فايـــروس كورونا 
بشـــكل كبير، حيث تعد مـــن أفضل الدول 
الأفريقية فـــي مقاومة الوباء، وســـجلت 

صفر إصابات أكثر مـــن مرة في الفترات 
الســـابقة. النقطـــة الثالثـــة، هـــي الموقع 
الجغرافي لتونس، حيث تقع في منتصف 
المســـافة بين مصر والمغـــرب، الأمر الذي 
يزيـــد من حياديـــة تنظيمهـــا للمباريات. 
وتتمثل النقطة الرابعة في امتلاك تونس 
لملعـــب دولـــي كبيـــر، تتوفر فيـــه جميع 
الشروط، وسبق أن استضاف الكثير من 
النهائيات في بطولات الكاف، وهو ملعب 

رادس.
فـــي المقابل نفـــى علي حمـــد، عضو 
الاتحـــاد الإماراتـــي لكرة القـــدم ورئيس 
لجنة الحكام بالإمارات، تقدم بلاده بطلب 
إلى الاتحاد الأفريقي لكـــرة القدم ”كاف“ 
لاستضافة باقي المباريات الأفريقية. وقال 
علي حمد في تصريحات ”لأول مرة نسمع 
عن تقـــدم الإمارات بعـــرض إلى الاتحاد 
الأفريقي لاستضافة باقي مباريات دوري 

أبطال أفريقيا“. 

 ســبيلبرغ (النمســا) - قال البريطاني 
العالـــم  بطولـــة  مديـــر  بـــراون،  روس 
للفورمولا واحد والمدير التقني الســـابق 
لفيـــراري، إن أمـــام الفريـــق الإيطالـــي 
”طريقـــا طويـــلا“ قبل تحســـين أدائه في 

الفئة الأولى. 
وقـــدم ”الحصـــان الجامـــح“ بدايـــة 
متعثرة لموســـم 2020 الذي تأخر انطلاقه 
حتى يوليو بسبب كورونا. ففي السباق 
الأول في الخامس من الشـــهر على حلبة 
ريد بول رينغ في النمســـا، حل ســـائقه 
شـــارل لوكليـــر ابـــن إمـــارة موناكو في 
المركز الثاني، بينما اكتفى زميله الألماني 

سيباستيان فيتل بالمركز العاشر.

وفي سباق سبيلبرغ النمساوية على 
الحلبة ذاتها، والذي حمل اســـم ”جائزة 
ستيريا الكبرى“، احتكت سيارة لوكلير 
بخطأ منه بســـيارة فيتـــل عند المنعطف 
الثالث في اللفة الأولى، ما تسبب بإنهاء 

ســـباقهما بشـــكل مبكر جدا. إلـــى ذلك، 
قدمت ســـيارتا فيراري أداء ســـيئا على 
وتراجعتا  الرســـمية،  التجـــارب  صعيد 
بشـــكل كبير أمـــام فرق مثل مرســـيدس 
وريـــد بول، وحتى فرق أقل شـــأنا عادة، 

مثل ماكلارين ورايسينغ بوينت.
وقال بـــراون فـــي أعقاب الســـباق، 
إن فيـــراري ”لن يتمكن مـــن قلب الأمور 
بـــين ليلـــة وضحاهـــا“. وأضـــاف ”ثمة 
طريق طويل أمامهـــم. يحتاجون إلى أن 
يكتشفوا ما إذا كانت السيارة تعاني من 
مشـــكلة جوهرية، وعليهم أن يكتشـــفوا 
ذلـــك ســـريعا، لأنه مـــن الواضـــح أنهم 

بعيدون عن الإيقاع“.
ورأى أن على ”الإدارة التأقلم مع هذا 
الأمـــر، والتأكد من أن كل أفـــراد الفريق 
يحافظون على ثقتهم وتركيزهم على ما 

يجب القيام به“. 
وأمضى براون نحو تسعة أعوام مع 
فيـــراري (1997-2006)، فـــي حقبة ذهبية 
للفريق شـــهدت تتويج ســـائقه السابق 
الألمانـــي مايكل شـــوماخر بلقـــب بطولة 
العالم خمس مرات تواليا. ولحق براون 
بشـــوماخر إلى فيـــراري، بعدما عمل مع 
الســـائق في فريق بينيتـــون، في تجربة 
توّجـــت بإحراز الألماني لقبيه الأولين في 

عالم الفئة الأولى.
وجاءت تجربة البريطاني مع فيراري 
فـــي حقبة جـــان تـــود، المدير الســـابق 

للفريق والرئيس الحالي للاتحاد الدولي 
للسيارات (فيا)، وينسب إليه فضل كبير 
فـــي تطوير الســـيارة الحمـــراء وإعداد 

استراتيجيات ناجحة للسباقات.
واعتبر براون أن فيراري، أحد أشهر 
فـــرق البطولـــة وأكثرهـــا تواجـــدا على 
الحلبات في تاريخها، يجد نفســـه تحت 
مجهـــر الاهتمام الدائـــم، ومعرضا للنقد 
أكثر من الفرق الأخرى، نظرا للهالة التي 

يتمتع بها في عالم السرعة. 
وأوضح ”أعرف من تجربتي الخاصة 
أن الضغط الإعلامي في إيطاليا قد يكون 
كثيفا بشـــكل مذهل، وعليك التأكد من ألا 

يطال ذلك العاملين معك“.
وألغى الفريـــق الإيطالي الذي يعود 
لقبه الأخير في بطولة العالم للســـائقين 
إلـــى العـــام 2007 مـــع الفنلنـــدي كيمي 
رايكونن، مؤتمره الصحافي المعتاد بعد 

السباق. 
وأدخـــل فيراري في ســـيارته، بعض 
التعديلات لاســـيما على الجناح الأمامي 
والجـــزء الســـفلي مـــن الســـيارة، أملا 
فـــي تحســـين النتائج التي ســـجلها في 
الأســـبوع الســـابق، لكن من دون طائل. 
وأقر مدير الفريق ماتيا بينوتو بأن هذه 
التعديلات ”لم تظهـــر ما هي قادرة على 
القيام به على الحلبة“، بســـبب الخروج 
المبكر لســـائقيه. ورأى أن الحادث الذي 
اعتذر لوكلير عن التسبب به، كان ”أسوأ 
خاتمة لنهاية أســـبوع ســـيئة بالنسبة 

إلينا“.
التجـــارب  بعـــد  بينوتـــو  وشـــدد 
الرســـمية، وحلـــول فيتـــل عاشـــرا أمام 
لوكليـــر (تمـــت معاقبـــة الأخيـــر لاحقا 
وانطلق رســـميا من المركز الرابع عشر)، 
أن على الفريق تقبل ”أن ساعة التوقيت 
لا تكـــذب أبدا. في فترتَـــي تجارب، على 
رغم أن الظروف كانـــت مختلفة، لم نكن 
تنافســـيين، ليس فقط فـــي مواجهة من 
كانـــوا منافســـينا الأبرز خـــلال الأعوام 
الماضيـــة، بل أيضا في مواجهة الآخرين 
الذين كانوا حتى الأمس القريب خلفنا“.
 وفي حين اعتبر أن سيارتي الفريق 
لم تظهرا على الحلبة قدراتهما الفعلية، 
شـــدد علـــى ضـــرورة ”أن نعـــرف لمـــاذا 
وتغيير واقع الأمر، وهو ليس جيدا بما 

يكفي بفريق يحمل اسم فيراري“.

تونس ترغب في استضافة نهائي أبطال أفريقيا

الاتحاد الإماراتي ينفي التقدم لتنظيم نهائي المسابقة
وضــــــع اعتذار الكاميرون عن عدم اســــــتضافة ما تبقى من مباريات دوري 
أبطــــــال أفريقيا الاتحاد القاري للعبة في موقف حرج، في ظل عدم امتلاكه 
ــــــي دوري الأبطال صداما  لعروض رســــــمية أخرى. ويشــــــهد نصــــــف نهائ
تاريخيا بين قطبي مصر والمغرب، لذلك رحب الاتحاد التونسي لكرة القدم، 

باستضافة ما تبقى من البطولة في الموسم الحالي.

وجهات نظر مختلفة

التتويجات ثقافة فريق فيراري

هل يعيد فيراري أمجاده في الفورمولا 1
 الريــاض – أعلن بيدرو كورديرو، وكيل 
أعمـــال دجانيني تفاريـــس، مهاجم أهلي 
جـــدة، فســـخ تعاقـــد موكله مـــع النادي 

السعودي؛ لعدم استلام مستحقاته. 
وأوضـــح وكيل أعمـــال دجانيني، أن 
موكله فســـخ عقده مـــع الأهلي من جانب 
واحـــد، بعـــد الشـــكوى التي تقـــدم بها 
للاتحاد الدولي لكرة القدم (فيفا) بشـــأن 

مستحقاته المالية المتأخرة.

وأشـــار وكيـــل تفاريـــس، إلـــى أنهم 
أبلغوا الفيفا بفســـخ عقد اللاعب، مشددا 
علـــى أنه لا يملـــك عقدا حاليـــا وبإمكانه 
التوقيع لأي ناد، دون العودة للأهلي. من 
جهته، أكد عبدالإله مؤمنة، رئيس مجلس 
إدارة الأهلي، أنه سيوضح للجميع لاحقا 

كل مـــا يتعلـــق بتفاريـــس، وتصريحات 
وكيل أعماله بفسخ عقده.

وقالـــت مصـــادر إعلاميـــة إن إدارة 
الأهلـــي ســـددت رواتب تفاريـــس، حتى 

شهر مايو الماضي، خلال الفترة 
المطالبات،  بإغـــلاق  المحـــددة 
وبالتالـــي لا يحـــق له فســـخ 
تعاقده مـــع النـــادي. ويلعب 
تفاريس (٢٩ عامـــا) مع أهلي 

جـــدة منـــذ صيـــف ٢٠١٨ قادما 
مـــن ســـانتوس لاغونـــا 

المكسيكي، مقابل ١٠ 
ملايين يورو، وسبق 

له اللعب مع عدة 
أندية برتغالية، 
أبرزها بنفيكا، 

وتبلغ قيمته 
السوقية الحالية ٨ 

ملايين يورو.
من جانبها ردّت 

إدارة أهلي جدة، 
على الأنباء المتداولة 

حول تراكم رواتب محترف 
الفريق دجانيني 

تفاريس، مشـــددة على أن ”المســـتحقات 
المتأخـــرة عبارة عن راتب شـــهر واحد“. 
وقال الأهلي، في بيـــان، إن الإدارة قامت 
بسداد كافة المســـتحقات المالية الخاصة 
بتفاريس، خـــلال الفترة الماضية، وأنه لا 
صحة على الإطلاق لتراكم رواتب للاعب، 

بما يجيز له فسخ تعاقده مع النادي.
وأوضحت الإدارة أن مستحقات 
اللاعب المتأخرة عبارة عن راتب 
شهر واحد فقط، مؤكدة 
أنها ملتزمة وحريصة كل 
الحرص على سداد كافة 
رواتب ومستحقات 
اللاعبين. وشددت 
على أنها ستتخذ 
كافة الإجراءات 
القانونية النظامية 
اللازمة لحفظ 
الحقوق 
التعاقدية 
مع 
اللاعب، 
وكافة 
اللاعبين المتعاقدين مع الأهلي.

 الجزائــر – كشـــف تقرير نشـــره اتحاد 
الكرة الجزائري، أن حجم الديون التي تقع 
علـــى عاتق أنديـــة دوري المحترفين، تجاه 
لاعبيها ومدربيها، يقارب 9 ملايين دولار. 

وأظهـــر التقريـــر الذي أعدتـــه الغرفة 
الوطنية لتسوية النزاعات، حول الوضعية 
العامة حتى تاريـــخ 25 يونيو الماضي، أن 
23 فريقـــا محترفا من أصـــل 32 تعاني من 
الديـــون. ومـــن هذه الأندية ســـبعة تنتمي 
للدرجة الأولى، بينما تعاني جميع الأندية 

الـ16 المنتمية للدرجة الثانية من الديون.
ويصل حجم ديون أندية الدرجة الأولى 
الســـبعة إلـــى مليونـــي دولار، فيما قدرت 
ديون أنديـــة الدرجة الثانية بــــ4.5 مليون 
دولار. وبســـبب هـــذه الديون، تقـــرر منع 
ثلاثة أندية مـــن الدرجة الأولى، و11 ناديا 
مـــن الدرجـــة الثانية، من إجـــراء تعاقدات 
جديدة. بينما وصلت ديون 10 أندية كانت 
تلعب في دوري الدرجة الثانية، وســـقطت 
إلى دوري الهواة، لما يقارب مليوني دولار.

الجزائـــر،  مولوديـــة  نـــادي  وانضـــم 
إلـــى قائمة الأنديـــة المحلية التـــي تعاني 
مـــن أزمة مالية خانقة، حرمتـــه من الوفاء 
بالتزاماتـــه المادية، وتســـديد مســـتحقات 
اللاعبـــين، والجهاز الفنـــي العالقة. وبات 
لاعبو المولودية في قمة الاســـتياء، بسبب 
تأخر مجلس الإدارة في تسديد المستحقات 
العالقـــة، حيث طالبوا بضـــرورة دفع جزء 

من الأجور في أقرب وقت ممكن.
الإدارة  مجلـــس  رئيـــس  واتصـــل 
وطالبهم  باللاعبـــين،  ألمـــاس،  عبدالناصر 
بالتحلي بالصبر، وانتظار دخول الأموال، 
للحصول علـــى مرتباتهـــم العالقة. تجدر 
الإشـــارة إلى أن جـــل الأنديـــة الجزائرية 
تعانـــي أزمـــة ماليـــة رهيبـــة بعـــد توقف 

النشاط بالدوري المحلي.
وفي سياق متصل قال مصدر بالاتحاد 
الجزائـــري لكرة القـــدم، إن ”الفاف“ يتجه 
إلى اتخاذ قرارات حاسمة بشأن استئناف 
النشـــاط بالـــدوري المحلـــي، فـــي اجتماع 
المكتـــب الفيدرالي، المقرر اليـــوم الأربعاء. 
وكان الإتحـــاد الجزائـــري، قد قـــرر تنظيم 
اجتماع لأعضـــاء المكتـــب الفيدرالي، يوم 

الأربعاء، لمناقشات مصير الدوري.
بنسبة  الفيدرالي  المكتب  وســـيصادق 
كبيرة على إلغاء الدوري، في ظل استحالة 
استئناف النشاط، بسبب رفض السلطات 
منـــح الضـــوء الأخضـــر لفتـــح المنشـــآت 

الرياضية، جراء الانتشار الكبير للوباء. 

تفاريس يفسخ تعاقده مع أهلي جدة

أزمة الديون تحاصر 

الأندية الجزائرية

 القاهــرة – رد المالـــي أليـــو ديانـــغ 
لاعـــب فريق النادي الأهلـــي مجددا على 
التصريحـــات التـــي نســـبت له بشـــأن 
موافقته علـــى اللعب للأحمـــر بعد عدم 

وصول عروض أوروبية مناسبة. 
وقال ديانغ في تصريحات صحافية 
”ســـعيد جدا باللعب والمشاركة  مع فريق 

بحجم وقيمة الأهلي، نادي القرن، المتوج 
بــــ20 لقبا قاريـــا ، فهو لا يقـــل عن أندية 
أوروبا، وهو نمـــوذج يحتذى في العمل 

الاحترافي“. 
الأهلـــي  داخـــل  شـــيء  ”كل  وأكـــد 
يســـير وفق أســـس ومعايير احترافية، 
والجميـــع يعـــرف دوره جيـــدا، ولهـــذا 
كان من الطبيعـــي أن يحتل النادي هذه 
المكانة، وهو ما يســـعدني على المستوى 
الشـــخصي، ويجعلنـــي أشـــعر بالفخر 

والاعتزاز بارتدائي القميص الأحمر“.

الأهلي  وتتويـــج  ”شـــعبية  وواصل 
بالبطولات، على كل المســـتويات تجعله 
هدفا دائما لمعظم لاعبي القارة الســـمراء 
فقد كان أحد أحلامي منذ الصغر اللعب 
له“.  وشـــدد ”نحن أســـرة واحـــدة وأنا 
ســـعيد جـــدّا بوجـــودي داخـــل الأهلي، 
وأشعر دائما أنني وسط عائلتي.. فضلا 
عن تعامل الجماهير معي في الشـــارع، 

لهذا أشعر أنني في وطني الثاني“.
وأكـــد ديانـــغ على أن الفريـــق يقاتل 
من أجل التتويـــج بدوري أبطال أفريقيا 

هذا الموســـم لإسعاد الجماهير الحمراء، 
موضحـــا أنـــه يـــدرك جيدا مـــدى قيمة 
وأهميـــة اللقب فهو شـــخصيّا ينتظره، 
لتحقيق حلم المشـــاركة فـــي بطولة كأس 

العالم للأندية. 
كما عبر ديانغ عن احترامه واعتزازه 
بالتدريب تحت قيادة السويسري رينيه 
فايلر، المدير الفني للأهلي، مشـــيرا إلى 
أن الفتـــرة الحاليـــة تعد فرصـــة كبيرة 
بالنســـبة إليـــه، خاصة أنهـــا جاءت في 

 وقت مبكر من عمره.
وعن رئاســـة الخطيب للأهلي شـــدد 
ديانغ ”أمر يســـعدنا جميعا كلاعبين  في 
صفوف الفريق، ومصدر فخر لنا جميعا 
أن يكون رئيس النادي واحدا من أفضل 
لاعبـــي  كـــرة القدم فـــي أفريقيـــا، وأحد 
أســـاطير اللعبة فـــي القـــارة، وهو مثل 

أعلى بالنسبة إلينا جميعا“. 

ديانغ يكيل المديح للأهلي المصري

خلال الفترة 
المطالبات، 
له فســـخ 
ي. ويلعب 
مع أهلي 

٢٠١٨٨ قادما 
ونـــا 

ق

ة
محترف 

بتفاريس، خـــلال الفترة الماض
صحة على الإطلاق لتراكم رو
بما يجيز له فسخ تعاقده مع
وأوضحت الإدارة أن
اللاعب المتأخرة عبا
واحد شهر
أنها ملتزمة و
الحرص على
رواتب
اللاعب
على أ
كاف
القانون
ال

اللاعبين المتعاقدين

اللاعب دجانيني تفاريس 

(29 عاما) يلعب مع أهلي 

جدة منذ صيف 2018 

قادما من سانتوس لاغونا 

المكسيكي براون أمضى نحو تسعة 

أعوام مع فيراري، في حقبة 

ذهبية، شهدت تتويج 

مايكل شوماخر بلقب 

بطولة العالم 5 مرات تواليا

كل شيء داخل الأهلي 

يسير وفق أسس 

ومعايير احترافية

أليو ديانغ


